

Campañas y actividades realizadas 2010:

• CONFERENCIA SOBRE LOS VALORES DE LA CARTA DE LA TIERRA Y SU IMPLICACIÓN EDUCATIVA.

El día 12 de marzo tuvo lugar la conferencia 'Los valores de la Carta de la Tierra y su implicación educativa' que se enmarca dentro de las actividades paralelas de la exposición itinerante los 'Principios de la Carta de la Tierra'.

PONENTE: Dr. D. Sebastián Sánchez Fernández. Delegado del Rector para el Campus de Melilla y miembro del Instituto de la Paz y los Conflictos.

• COLABORACIÓN EN LA DIFUSIÓN DEL CONCIERTO: DÚO SORTILEGIO 12 DE MARZO 2010 A LAS 20:00H EN EL CAMPUS DE MELILLA.

El concierto fue organizado por la Cátedra Manuel de Falla. Centro de Cultura Contemporánea. Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo en colaboración con el Campus de Melilla. Facultad de Humanidades y Educación. Vicedecanato de Extensión Universitaria y Relaciones Internacionales.

Sortilegio es un dúo de cantautores formado por Laura Trinidad y Diego Salas. Su trayectoria comenzó en 1998.

• PARTICIPACIÓN Y COLABORACIÓN EN LAS JORNADAS DEL DÍA DE LA MUJER. 8 DE MARZO DE 2010. DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER..

La Asociación Melilla Acoge y la Secretaría de Igualdad de UGT, con la participación de la Delegación en el Campus de Melilla del CICODE de nuestra Universidad, organizaron unas Jornadas con motivo del día 8 de marzo.

Así, se desarrollaron ponencias, mesas redondas y proyecciones audiovisuales durante los días 2, 3 y 4 de marzo en el Salón de Actos de nuestro Campus, en horario de tarde.

• COLABORACIÓN EN LA DIFUSIÓN DE LA 'MESA REDONDA HABLEMOS DE LA VOZ'.

Celebrada el 6 de marzo con motivo del 'Día Europeo de la Logopedia'.

El acto fue organizado por el Colegio oficial de Logopetas de Andalucía en Melilla y el Campus de Melilla (UGR) y se trataron diversos aspectos relacionados con la voz.

• MERCADILLO SOLIDARIO.

Durante los días 23 y 24 de febrero se celebró en nuestra ciudad el Mercadillo Solidario con objeto de dar a conocer los productos artesanales que se realizan en diversas cooperativas en Marruecos, en concreto en Alhucemas.

En horario de mañana se pudo visitar la muestra en el Campus Universitario de 10.00 a 13.00h y en horario de tarde en la Plaza Menéndez Pelayo de 17.00 a 19.00h.

Podemos afirmar que ésta ha sido una iniciativa muy positiva tanto para el desarrollo socioeconómico cultural de la zona y por nuestra parte también hemos podido conocer siendo éste un referente para futuros actividades similares, siendo una continuación de los que se ha iniciado este año por nuestra Delegación.

• COLABORACIÓN EN LA DIFUSIÓN DEL CURSO TEÓRICO-PRÁCTICO DE FLAMENCO.

Durante el mes de febrero hemos colaborado con el Vicedecanato de Extensión Universitaria, Estudiantes, Cooperación y Relaciones Institucionales en la difusión del curso teórico-práctico de flamenco que se celebró durante los días 26 y 27 de febrero en el Campus Universitario. El curso fue impartido por la bailaora Lucía Guarnido.

• CORREO REPARTE SONRISAS.

El día 21 de diciembre, de 17:30 a 19:30h de la tarde, tuvo lugar en el Salón de Actos de nuestro Campus un espectáculo infantil 'Correos reparte sonrisa' con la asistencia de gran número de niñas y niños en riesgo social promovido por Payasos sin Fronteras y la ONG Melilla Acoge, con la colaboración de la Delegación del CICODE y el patrocinio de Correos (Proyecto 'Correos reparte sonrisas'). Al acto asistieron unos 200 niños/as aproximadamente.

• II Campaña de reciclaje de material informático.

Con motivo de la renovación de diverso material informático entre el PDI (Personal Docente e Investigador), durante los meses de diciembre y enero hemos llevado a cabo una recogida de material informático, una vez realizado el inventario de todo lo cedido se donó a las ONG y asociaciones más necesitadas tanto locales como de Marruecos.

• CAMPAÑA SOLIDARIA DE RECOGIDA DE JUGUETES.

Los Scouts de Melilla junto con el CICODE organizaron durante los meses de diciembre y enero la Campaña Solidaria de Recogida de Juguetes nuevos o usados pero en buen estado.

Esta Campaña nació con objeto de recoger el mayor número posible de juguetes nuevos y/o usados, pero en buen estado, para los niños más necesitados de nuestro país vecino 'Marruecos' en concreto, Nador y Taza, concienciando así a los ciudadanos melillenses, profesorado, alumnado y personal de administración y servicios del Campus Universitario de Melilla, de que existen otras realidades, y que entre todos podemos ayudar a los países con bajos recursos socioeconómicos.

Los juguetes recogidos por parte del CICODE han sido donados en diferentes puntos de Nador como son el Hospital Hassani (planta de neonato y enfermos) y asociaciones sin ánimo de lucro y orfanatos de la provincia.

Fuente: https://cicode.ugr.es/pages/campus_melilla/actividades_realizadas/actividades_2010/index

Por otro lado, los Scouts, lo han donado a la Guardería de la Misión de las Hermanas Misioneras de los Sagrados Corazones y a familias particulares de Bad Bou Idir, un pueblo de Taza.

• **DÍA DEL VOLUNTARIADO.**

El viernes 18 de diciembre, las asociaciones de Melilla participantes en la Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social y el CICODE celebraron el Día del Voluntariado en nuestra ciudad, mediante una exposición pública de las principales actividades que se realizan en cada una de ellas.

El día del voluntariado contó con la presencia del Delegado del Gobierno Gregorio Escobar, y el Director del INEM Joaquín Arana, los cuales se acercaron a cada uno de los stands y comentar con ellos las funciones de sus asociaciones.

• **COLABORACIÓN EN LA PRESENTACIÓN DEL PROYECTO DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL PARA LA DETECCIÓN Y ATENCIÓN PRECOZ DE LA FENILCETONURIA Y DEL HIPOTIROIDISMO EN NEONATOS HIJOS DE FAMILIAS RESIDENTES EN LA PROVINCIA DE NADOR (MARRUECOS)..**

El día 10 de Diciembre, se llevó a cabo la presentación del Proyecto de Cooperación Internacional para la detección y atención precoz de la fenilcetonuria y del hipotiroidismo en neonatos hijos de familias residentes en la provincia de Nador (Marruecos).

En la presentación del Proyecto, el Profesor del Departamento de Psicología Social y Metodología de las Ciencias del Comportamiento, Rodolfo Ramos Álvarez, explicó a los diferentes medios e interesados, en que consiste el Proyecto (dando una explicación general sobre el mismo), cuáles son los fines, las expectativas y problemas que presenta el mismo.

El proyecto consiste en realizar 'la prueba del talón' a niños recién nacidos marroquíes para evitar en la medida de lo posible cualquier patología posterior.

• **COLABORACIÓN EN LA DIFUSIÓN CON EL PROYECTO DEL CEIP 'LEÓN SOLÁ'..**

La Delegación del CICODE ha colaborado en la difusión de Proyecto de la Escuela de Padres y Madres que se está realizando desde el pasado curso.

• **COLABORACIÓN EN LA DIFUSIÓN DEL PROYECTO APROBADO POR EL CICODE EN LA IX CONVOCATORIA DENOMINADO MEJORA DEL DIAGNÓSTICO Y LA CARACTERIZACIÓN DE LA LEISHMANIOSIS CUTÁNEA EN SETTAT, SIDI KACEM Y OUARZAZATE (MARRUECOS)..**

La Delegación del Centro de iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) ha colaborado durante el mes de febrero en la difusión del proyecto denominado 'Mejora del diagnóstico y la caracterización de la leishmaniosis cutánea (LC) en Settat, Sidi Kacem y Ouarzazate (Marruecos)' aprobado en IX Convocatoria de Proyectos de Cooperación Universitaria para el Desarrollo, Transferencia de Conocimientos en el Ámbito de la Acción Social y Sensibilización y Educación para el Desarrollo con la cantidad de 13190 €.

La responsable del proyecto es Dº Joaquina Martín Sánchez del Departamento de Parasitología de la Facultad de Farmacia (Ceuta).

• **COLABORACIÓN Y PARTICIPACIÓN EN LA GALA BENÉFICA A FAVOR DE LOS DAMNIFICADOS POR EL TERREMOTO DE HAITÍ 'TODOS CON HAITÍ'.**

Tras el terremoto sufrido en Haití, los miembros de la Asociación Melilla Acoge organizaron una Gala Benéfica a favor de los damnificados por el terremoto los días 6 y 7 de febrero en el colegio 'La Salle'. Los miembros del CICODE apoyamos esta iniciativa y colaboramos en la difusión de la Gala, venta de entradas y en la animación del acto.

• **COLABORACIÓN EN LA DIFUSIÓN DEL PROYECTO APROBADO POR EL CICODE EN LA IX CONVOCATORIA DENOMINADO MEJORA DE ESTRATEGIAS DE GESTIÓN Y SENSIBILIZACIÓN DE LA IMPORTANCIA AMBIENTAL Y SOCIECONÓMICA DE LAS DOS LAGUNAS LITORALES MEDITERRÁNEAS Y SU ENTORNO MEDIANTE HERRAMIENTAS NUMÉRICAS AVANZADAS: ¿QUÉ HEMOS APRENDIDO Y QUÉ PODEMOS EVITAR?..**

Los días 16, 17 y 18 de febrero llegaron a Melilla los miembros del equipo del proyecto aprobado también por el CICODE en la IX convocatoria denominado mejora de estrategias de gestión y sensibilización de la importancia ambiental y socioeconómica de las dos lagunas litorales mediterráneas y su entorno mediante herramientas numéricas avanzadas: ¿Qué hemos aprendido y qué podemos evitar?.

La responsable del proyecto es Dº Elena Sánchez-Badorrey, miembro del Instituto del Agua, siendo el periodo de duración del mismo 12 meses.

• **CAMPAÑA DE RECOGIDA DE GAFAS.**

Desde nuestra Delegación hemos querido colaborar en la recogida de gafas (de diverso tipo) con el Grupo de Cooperación en Salud Visual del CICODE de Granada en sus proyectos de Cooperación Universitaria en el Campo de la salud visual, financiados por la Universidad de Granada en colaboración con Medicus Mundi-Andalucía.

Información Complementaria

Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada (CICODE). Delegación del CICODE en el Campus de Melilla. Aula 007. Planta semisótano. Campus de Melilla de la Universidad de Granada.
952 698 788
Fax. 952 691 170
cicode@ugr.es